



Heike Dercks, Abteilungsleiterin

F|a|G · FRIEDRICH-AbEL-GYMNASIUM



Gäste

Am

Friedrich-

Abel-

Gymnasium

**Anlässlich des 30. Jahrestages des Mauerfalls
berichtet der Zeitzeuge Dr. Markus Rösler
über**

**„72 Stunden ohne Schlaf“ –
Der Mauerfall vom 9. - 12. November 1989 in Berlin**

Einführung: Kursstufenschüler/innen des Neigungsfachs Geschichte

Donnerstag, 14. November 2019

Einlass 18.30 Uhr

Beginn 19.00 Uhr

**Oberer Musiksaal
Friedrich-Abel-Gymnasium**

Der Eintritt ist frei, für eine Spende für den Förderverein bedanken sich die Veranstalter.

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Freunde des
Friedrich-Abel-Gymnasiums,

der Förderverein und die Schulleitung des Friedrich-Abel-Gymnasiums haben mit der Reihe „Gäste am Friedrich-Abel-Gymnasium“ ein Forum für Persönlichkeiten aus Kunst, Wissenschaft, Politik und Gesellschaft geschaffen.

Unser nächster Gast wird Dr. Markus Rösler sein.

Dr. Markus Rösler, 1961 geboren, ist seit 2011 Landtagsabgeordneter für die Grünen unseres Wahlkreises Vaihingen/Enz. Seither ist er Mitglied im Finanz-Ausschuss.

Als naturschutzpolitischer Sprecher der Grünen war er 2011 - 2016 Mitglied im Landwirtschaftsausschuss und ist seit 2016 Mitglied im Umweltausschuss des Landtages.

Rösler studierte 1985 bis 1992 Landschaftsplanung an der TU Berlin. Die Grenze zwischen Westdeutschland/BRD und Ostdeutschland/DDR sowie die DDR selbst kannte er durch Verwandtenbesuche, ein Projekt „Naturschutz in der DDR“ sowie ein ungewöhnliches Stipendium in Greifswald/DDR. So erfuhr er den Unterschied von West und Ost hautnah.

„Bekommen – berührend – begeisternd – ernüchtert“: So ist auf der Website von Dr. Markus Rösler beim Link 30 Jahre Mauerfall zu lesen (Quelle: <https://markusroesler.de/meine-person/30-jahre-mauerfall/>).

In November 1989 überschlugen sich die historischen Ereignisse. Rösler erlebte als Zeitzeuge den Mauerfall, der sich in diesem Jahr das 30. Mal jährt.

Mit einmaligen Bildern, Hintergründen und persönlichen Berichten dürfen wir uns auf einen interessanten Vortrag freuen. Für Schüler wird eine bildliche Vorstellung des Mauerfalls entstehen und bei den Eltern werden bestimmt viele Erinnerungen wachgerufen, wie und wo sie dieses wichtige und einschneidende Geschichtsereignis erlebt haben.

Ich freue mich auf Ihr Kommen.

Heike Dercks (Abteilungsleiterin)

